

El Teatro Moderno abrirá sus puertas a finales de año

Una vez concluyan los trabajos de acondicionamiento



Su programación será diseñada por el Patronato de Cultura./Gu30D

El Teatro Moderno volverá a abrir sus puertas a finales de año, una vez finalicen los trabajos de mejora. El Gobierno de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha aportará 180.000 euros para la realización

de las obras, mientras que el Ayuntamiento de Guadalajara destinará alrededor de 55.000. Su actividad quedará integrada en el Programa de Artes Escénicas de Castilla-La Mancha.

Comienza la Operación Asfalto 2104

El Ayuntamiento de Guadalajara emprenderá una nueva fase de la Operación Asfalto en las calles de la ciudad. Este año serán diez las vías que verán su firme renovado, completando una superficie total de 23.000 metros cuadrados. La inversión que se va

a realizar para esta actuación será de 413.000 euros. El plazo de ejecución será de menos de dos meses. Los trabajos se desarrollarán en verano para causar las menores molestias a los vecinos de la capital.

Nueva edición del Solsticio Folk

El merendero del parque de San Roque será una edición más el lugar elegido para la celebración del Solsticio Folk de Guadalajara. Será el 28 de junio y los asistentes podrán disfrutar de las actuaciones de Beltaine y de Skerryvore.

**Solsticio
folk
Guadalajara
2014**

Beltaine
21,30 horas

Skerryvore
23,00 horas

28 de junio
Merendero del
Parque de San Roque

►► Actualidad

-A punto de comenzar la mejora de las calles Miguel Fluiters y Teniente Figueroa

-Se intensifica el control de aves

-La piscina de verano abre sus puertas

►► Cultura

-23º Maratón de los

Cuentos de Guadalajara